

## Inician estudios para un tren directo Santiago-Concepción

El proyecto también considera una conexión con Carriel Sur.

El Ministerio de Transportes inició los estudios para evaluar la prefactibilidad de contar con un tren directo entre Santiago y Concepción, que entre a la ciudad por su zona norte. La iniciativa, liderada por el Programa de Vialidad y Transporte Urbano, tiene una inversión de \$1.260 millones y sus resultados deben entregarse en 36 meses. El proyecto considera una conexión al Aeropuerto Carriel Sur con el objetivo de potenciar el transporte internacional y fortalecer el rol exportador. Como desde 2007 no hay una ruta directa, el proyecto busca sumarse a "Trenes para Chile" para mejorar la conexión regional.



La iniciativa del Gobierno tiene una inversión de \$1.260 millones.